



★三者面談期間が終了しました！

月曜日で先週から続いた三者面談期間が終了しました。生徒の皆さんには、ほっと一息ついたところでしょうか。2学期の取り組みについて担任の先生、保護者の方と振り返り、今後の学校生活について気持ちを新たにしたことでしょう。「喉元過ぎれば熱さ忘れる」になってしまわないよう、良いところはさらに伸ばし、改善するべきところは意識をして2年生の残り約3か月間を有意義に過ごしていってください。

面談の中では、多くのご家庭から卒業後の進路や進学についての話題があがりました。志望校選びにおいては、実際に文化祭や学校説明会に足を運び、その学校の雰囲気を体感することも重要です。来年度は、学習の時間を確保することが最優先ですので、複数校に時間をかけて訪問する時間はあまり無いかもしれません。気になる学校は今のうちからチェックをして、早めに学校見学等に行っておきましょう。

★次の考查は…

2学期期末考查が終わったばかりですが…、次の考查は2月末の学年末考查です。考查が終わるたびに、「次こそは計画的に勉強する」と思っているそこのあなた！！なんと、学年末考查の1週間前はスキー教室です。さらに、学年末考查は学年のまとめとなる考查であり範囲もかなり広くなることが予想されます。口先だけでなく、本気で計画的に学習を進めなければ、考查直前に大変な思いをしてしまうかもしれません…。日々の授業をしっかりと受け、わからなかかったところはその日のうちに質問や復習をして理解しておくことが大切です。提出物のワークなどもコツコツとやっておきましょう。

★避難訓練がありました。

火曜日には、避難訓練がありました。今回は昼休みに地震が発生したことを想定し、先生の指示なしで校庭へ避難をするという内容でした。

訓練後、斎藤先生からは「先生に見られている、いないに関わらず、その時に取るべき行動を自分で判断する」というお話をありました。災害時、必ずしも頼れる大人が近くにいるとは限りません。また、緊急時にはパニックになり冷静な判断をとれない可能性もあります。だからこそ、今回のような訓練で自分が取るべき行動を確認し、緊急時の行動を身体に染み込ませておく必要があります。生徒の皆さんには、今回放送が入った時点で、物が落ちてこない・移動してこない場所で自身の安全を確保する姿勢をとれましたか？校庭に移動する際には、放送や指示が聞こえるように静かに移動することができましたか？今一度自分の行動を振り返ってみてください。今後皆さんのが日本で暮らしていく上で、大きな災害を経験する可能性はとても高いです。自分の命、周りの命を守るためにも一回一回の訓練に真剣に取り組んでください。

★感染症対策を徹底しましょう。

先週は、2学年でインフルエンザが流行し空席が目立つクラスもありました。今週に入り感染も大分落ち着きをみせていますが、引き続き手洗い・うがいを徹底し終業式まで元気に過ごしましょう。また、体調不良により欠席が続いている授業の理解や配布物に不安があるという人もいると思います。遠慮なく、担任の先生や各教科の先生に相談してくださいね。

★来週の予定

日時	時程	予定
12月15日(月)	50分×6	生徒朝会 スクールカウンセラー勤務日 1校時：学年時間割 ①②③⑥④⑤の順
12月16日(火)	50分×6	心のふれあい相談員勤務日 巡回心理士勤務日 9:30～16:00
12月17日(水)	50分×5	
12月18日(木)	50分×6	
12月19日(金)	50分×6	6校時：いのちの授業